

La puissance de la neuvaine du travail

14/01/2014

J'ai eu, à deux reprises, l'occasion de trouver un travail après avoir fait la neuvaine du travail à saint Josémaria. Dans ces deux cas, le travail m'a été proposé au bout d'un mois. J'encourage tous ceux qui en cherchent, à faire cette Neuvaine avec persévérence. Merci Saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/la-puissance-
de-la-neuvaine-du-travail/](https://opusdei.org/fr-ch/article/la-puissance-de-la-neuvaine-du-travail/) (06/02/2026)